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«Коммерсант» 

Муниципалитеты обяжут стать привлекательнее для инвесторов 

Правительство готовит для них единые стандарты деятельности. Правительство 

намерено унифицировать усилия муниципалитетов по созданию благоприятного 

инвестиционного климата. Единый стандарт деятельности местных властей 

разработан Всероссийским советом местного самоуправления (ВСМС) вместе с 

Агентством стратегических инициатив (АСИ). Ожидается, что с 2014 года стандарт, 

предполагающий создание в администрациях инвестиционных подразделений, 

разработку планов и схем их финансирования, начнет работать по всей России. 

Эксперты называют планы правительства фантастикой. 

http://195.68.141.146/doc/2236441  

 

«Коммерсант» 

Накопления ждет перестраховка 

Пенсионный рынок ждет ужесточение регулирования. Требования к 

пенсионным фондам, которые будут допущены в систему страхования накоплений, 

будут отчасти аналогичны банковским. Количественные параметры новых требований 

еще не определены, но уже понятно, что НПФ придется больше работать с 

отчетностью и внимательно следить за качеством активов. 

http://195.68.141.146/doc/2236510  

 

http://195.68.141.146/doc/2236441
http://195.68.141.146/doc/2236510
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«Коммерсант» 

Вклады выведут из схемы 

ЦБ активизирует борьбу со схемами вывода активов из российских банков при 

поддержке зарубежных коллег. Размещение депозитов даже в надежных иностранных 

кредитных организациях на сомнительных условиях в ближайшее время может быть 

классифицировано как прямое вложение в высокорисковые активы. 

http://195.68.141.146/doc/2236564  

 

«Ведомости» 

Мировая торговля оказалась в тупике 

Международная торговая система зашла в тупик, считает гендиректор ВТО 

Паскаль Лами: страны стараются защитить свои рынки, а не двигаться в сторону 

либерализации 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/14358321/mirovaya-torgovlya-okazalas-v-tupike  

 

«Российская газета» 

Власть, открытая для всех 

Дефицит информации о деятельности власти ощущают не только граждане, но и 

сама власть. Признанием, что такой дефицит существует, стал разработанный 

правительством единый стандарт открытости для министерств и ведомств. В 

ближайшее время итоговый вариант этого документа будет вынесен на общественное 

обсуждение, а к сентябрю его должен утвердить Дмитрий Медведев. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/vizhutovich.html  

 

«Российская газета» 

Квадрат сбросит цену 

Ипотечные кредиты могут подешеветь почти на треть за счет страховки - 

обещает Минэкономразвития. Через два года их стоимость снизится с нынешних 12,7 

процента до 8,6 процента годовых. В год в стране будет выдаваться более 740 тысяч 

ипотечных кредитов, а база потенциальных заемщиков увеличится в 3-4,5 раза, 

рассчитали в министерстве. 

http://195.68.141.146/doc/2236564
http://www.vedomosti.ru/finance/news/14358321/mirovaya-torgovlya-okazalas-v-tupike
http://www.rg.ru/2013/07/19/vizhutovich.html
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Достичь такого результата чиновники планируют за счет изменений в Закон "Об 

ипотеке (залоге недвижимости)". В них министерство предлагает сделать упор на 

страховании рисков при ипотечном кредитовании. МЭР предлагается несколько. Они 

предусмотрены как для кредиторов, так и для заемщиков. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/ipoteka.html 

 

«Прайм» 

Минэкономразвития: российская экономика все еще стагнирует 

Российская экономика в июне не перешла от стагнации к росту, но 

Минэкономразвития надеется, что "пауза роста" завершилась, заявил замглавы 

министерства Андрей Клепач. 

"Могу сказать, в июне перелома от стагнации к росту экономики не произошло. 

Июнь, мы надеемся, является завершающим в "паузе роста", которой 

характеризовалось первое полугодие", - сказал Клепач в пятницу журналистам. 

"Первый квартал Росстат оценил в 1,6%. Второй квартал, по нашей оценке, 

получается 1,9% год к году. За счет эффекты базы динамика начинает выправляться", - 

сказал Клепач в пятницу журналистам. 

По его словам, причины слабой динамики ВВП в первом полугодии связаны со 

слабыми данными по экспорту, который в первом квартале упал, а во втором квартале 

близок к стагнации. Кроме того, пауза роста обусловлена слабыми данными, 

практически падением, по инвестициям, добавил Клепач. 

http://1prime.ru/finance/20130719/765023143.html 

 

«Прайм» 

Омские власти намерены создать молочный кластер, чтобы 

сократить вывоз сырья из региона 

Власти Омской области намерены создать в регионе кластер по переработке 

молока, чтобы исключить ситуацию, когда сырье, производство которого 

субсидируется из бюджета, вывозится в другие регионы, сообщило в пятницу 

региональное правительство. 

http://1prime.ru/MACROECONOMICS/20130719/764994623.html 

 

 

http://www.rg.ru/2013/07/19/ipoteka.html
http://1prime.ru/finance/20130719/765023143.html
http://1prime.ru/MACROECONOMICS/20130719/764994623.html
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«Прайм» 

Медведев подписал постановление, отменяющее "мобильное 

рабство" 

Правительство утвердило изменения в правила оказания услуг подвижной связи, 

устанавливающие порядок переноса номеров сотовой связи при смене оператора и 

регламентирующие взаимоотношения операторов при введении MNP.  

Исполнение положений постановления позволит реализовать нормы закона, в 

соответствии с которым абоненту предоставлено право при переходе к другому 

оператору сохранить в пределах территории, определенной правительством, 

абонентский номер, выделенный ему на основании договора об оказании услуг 

сотовой связи. 

http://1prime.ru/Service_market/20130719/764994328.html 

 

«Российская газета» 

Предельный срок службы в армии увеличат   

Минобороны РФ планирует 22 июля внести в правительство законопроект об 

увеличении предельных возрастов нахождения на военной службе на пять лет, 

цитируют заместителя министра обороны РФ генерала армии Николая Панкова."Мы 

будем вносить законопроект об увеличении предельных возрастов нахождения 

военнослужащих на военной службе", - сказал Панков на заседании Общественного 

совета при Минобороны РФ. Он также отметил, что ведомство собирало отзывы на 

этот документ от органов государственной власти и общественности более месяца. В 

итоге ни одного критического замечания получено не было. 

"Ни одно государство в мире не имеет столь малый жизненный цикл офицера: 

майор, подполковник - 45 лет, полковник - 50 лет", - сказал Панков. При этом он 

отметил, что в России офицеров обучают дольше всех - 9 лет.  

http://www.rg.ru/2013/07/19/minoboroni-anons.html 

 

«Российская газета» 

Центробанки БРИКС планируют создать общий 

стабилизационный фонд  

Центробанки стран БРИКС планируют создать общий стабилизационный фонд. 

Этот вопрос будет обсуждаться на встречах финансовой G20, рассказал министр 

финансов РФ Антон Силуанов. 

http://1prime.ru/Service_market/20130719/764994328.html
http://www.rg.ru/2013/07/19/minoboroni-anons.html
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"Главами центробанков стран БРИКС прорабатывается вопрос предоставления 

возможной ликвидности из этого фонда, на каких условиях, роль Международного 

валютного фонда в этом вопросе, координация этого фонда с политикой МВФ", - 

отметил он. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/fond-anons.html 

 

«Российская газета» 

Компании откроют ФНС свою бухгалтерию 

 Компании разрешат налоговикам в режиме онлайн отслеживать свои операции 

 Российский бизнес готов открыть свою бухгалтерию для Федеральной 

налоговой службы в обмен на отсутствие проверок. Единственное условие - гарантия 

защиты коммерческой тайны налоговиками. Более десяти российских компаний 

выразили желание присоединиться к эксперименту Федеральной налоговой службы по 

виртуальному общению с ведомством. 

Схему так называемого горизонтального мониторинга с начала года обкатывают 

пять крупных отечественных компаний. Ее смысл состоит в том, что бизнесмены 

полностью открывают свою бухгалтерию для инспекторов ФНС, а те могут в режиме 

онлайн отслеживать сделки и операции компании. При этом фискальный орган сразу 

отмечает моменты, которые могут в будущем вызвать у них претензии. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/buhuchet-site.html 

 

«Российская газета» 

Российским фермерам разрешили делать вино из отечественного 

сырья 

Теперь крестьяне в России смогут производить и продавать алкогольную 

продукцию - вино и шампанское. На сайте кабмина опубликовано Постановление 

Правительства РФ "Об изменениях в перечне сельхозпродукции, направленных на 

развитие виноградарской и винодельческой отраслей".В этот перечень будут 

включены виноградные, шампанские и игристые вина. 

"Самое главное в этом документе - появление в качестве сельхозпродукта 

обычного и игристого вина, произведенного на территории России из собственного 

винограда", - отметил в разговоре с корреспондентом "РГ" президент Союза 

виноградарей и виноделов России Леонид Попович. То есть вино смогут теперь делать 

сами крестьяне. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/fond-anons.html
http://www.rg.ru/2013/07/19/buhuchet-site.html
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На производство вина государством выделяются субсидии, но они не доходили 

до тех, кто выращивает виноград, а оседали на винзаводах. Теперь, после 

постановления правительства, ситуация изменится. 

http://www.rg.ru/2013/07/19/vina-site.html 

 

«Бизнес онлайн» 

Рустам Минниханов: «Уйду на пенсию, можете сделать меня 

почетным гражданином…» 

Сегодня впервые на сессии Казгордумы были подведены итоги Универсиады. 

Поставив организаторам и исполкому высший балл за реализацию проекта 

«Универсиада-2013», депутаты увеличили бюджет города на 536 млн. рублей и 

утвердили появление проспекта Универсиады. Корреспондент «БИЗНЕС Online» стал 

свидетелем присвоения звания «Почетный гражданин Казани» Игорю Шувалову и 

Виталию Мутко. А также того неловкого положения, в которое депутаты чуть не 

поставили мэра Казани Ильсура Метшина, предложив вручить аналогичную грамоту 

президенту РТ Рустаму Минниханову, очень просившему этого не делать. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84374/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Кафиль Амиров прописал Ильдару Халикову уроки татарского 

КАК ТАТАРСКИЕ ОРФОГРАФИЯ И ПУНКТУАЦИЯ ЗАБУКСОВАЛИ В 

ПРАВИТЕЛЬСТВЕ 

Сегодня стало известно, что прокуратура Татарстана недовольна тем, как 

правительство республики реализует закон о статусе татарского языка как 

государственного, принятый в начале года. Ведомство Кафиля Амирова пригрозило 

кабмину судом, если тот не примет необходимые подзаконные акты. В кабмине 

ссылаются на то, что эта работа очень сложная и объемная, а в Госсовете «БИЗНЕС 

Online» заявили, что «прокурор прав на все 100 процентов». 

Прокуратура Татарстана потребовала от кабинета министров РТ принять 

нормативные акты, устанавливающие порядок использования татарского языка в 

республике.  

Во-первых, определить порядок утверждения норм современного татарского 

литературного языка при его использовании в качестве государственного языка, 

правил татарской орфографии и пунктуации. Это подразумевает составление списка 

словарей и справочников, содержащих нормы современного татарского литературного 

языка, а также порядка проведения экспертиз – насколько данные словари и 

http://www.rg.ru/2013/07/19/vina-site.html
http://www.business-gazeta.ru/article/84374/
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справочники подходят для работы с языком. Также необходимо определить перечень 

высших учебных заведений для проведения экспертиз словарей. 

Во-вторых, от правительства требуется определить нормы написания на 

татарском языке на графической основе кириллицы знаками латинской и арабской 

графики. А также утвердить порядок их использования в работе госорганов РТ. 

«Однако до настоящего времени требования закона кабинетом министров не 

выполнены», – сообщила прокуратура. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84359/ 

 

«Бизнес онлайн» 

На вечере памяти Александра Таркаева предложили учредить 

премию его имени 

Сегодня в Торгово-промышленной палате Татарстана прошел вечер памяти 

известного российского политика и бизнесмена, депутата Госсовета Татарстана двух 

созывов, одного из организаторов ТПП РТ и бессменного председателя ее 

административного совета Александра Таркаева. 20 июля исполнится четыре года со 

дня его кончины. В этот день традиционно каждый год в ТПП проводится вечер 

памяти. 

Все, кто собрался, вспоминали Александра Никитича очень тепло, рассказывали, 

какой сильной личностью он был, какое большое влияние оказал на развитие 

предпринимательства в Татарстане. 

Руководитель компании «Такснет» Султан Салимзянов высказал очень 

интересную идею – создать фонд имени Таркаева и ежегодно, лучше всего в день его 

рождения, 8 июля, вручать премию, например, лучшему из молодых 

предпринимателей. 

Подробности о вечере памяти читайте завтра в репортаже «БИЗНЕС Online». 

http://www.business-gazeta.ru/article/84379/ 

 

«Бизнес онлайн» 

В Татарстане малому и среднему бизнесу компенсируют затраты 

на техприсоединение объектов и обучение сотрудников  

21 июня стартовали конкурсы отборов субъектов малого и среднего 

предпринимательства РТ для предоставления государственной поддержки. В 

частности, предусмотрено субсидирование затрат по оплате технологического 

http://www.business-gazeta.ru/article/84359/
http://www.business-gazeta.ru/article/84379/
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присоединения к объектам электросетевого хозяйства, энергосберегающих 

мероприятий, а также проведению энергетических обследований.  Как рассказали в 

минэкономики РТ, предпринимателям предоставляется возможность компенсировать 

часть ранее произведенных затрат – до 3 млн. рублей  - на присоединение к объектам 

электросетевого хозяйства; расходы, связанные с разработкой энергетического 

паспорта объекта -  до 1,5 млн. рублей (до 50% расходов), энергосберегающие 

мероприятия при получении паспорта  - до 3 млн. рублей. На 2013 год 

финансирование этой программы составит порядка 19 млн. рублей. 

Также для предпринимателей действует образовательная программа, в рамках 

которой минэкономики РТ предлагает компенсировать расходы, если бизнесмен 

обучался сам или оплатил обучение сотрудников. Сумма компенсации на одного 

человека  составит 30 тыс. рублей. На эту программу в 2013 году выделено 5,2 млн. 

рублей. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84367/ 

 

«Бизнес онлайн» 

В Татарстане малому и среднему бизнесу по программе поддержки 

инновационных предприятий выделено 123 млн. рублей, на «Лизинг-

грант» - 600 млн. рублей 

21 июня стартовали конкурсы отборов субъектов малого и среднего 

предпринимательства РТ для предоставления государственной поддержки. Так, в 

рамках программы «Лизинг-грант» появляется возможность компенсировать до 3 млн. 

рублей действующим предпринимателям на приобретение оборудования и 

начинающим – до 1 млн. рублей.  У этой программы фонд на 2013 год составляет 600 

млн. рублей. Вторая программа – поддержка инновационных предприятий. 

Действующие предприниматели по ней могут получить  субсидии до 5 млн. рублей, 

начинающие (до одного года) – до 500 тыс. рублей. Фонд на этот год – 123 млн. 

рублей. Для действующих предпринимателей выделяемые средства - это компенсация 

ранее понесенных расходов в обеих программах.  

http://www.business-gazeta.ru/article/84365/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Минэкономики РТ проведет мониторинг делового климата в 

республике 

Министерство экономики Татарстана впервые заказывает проведение 

мониторинга делового климата во всех городах и районах республики. Как рассказал 

газете «БИЗНЕС Online» заместитель министра экономики РТ – начальник 

http://www.business-gazeta.ru/article/84367/
http://www.business-gazeta.ru/article/84365/
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департамента поддержки предпринимательства Рустем Сибгатуллин, результаты 

мониторинга будут опубликованы министерством. В исследовании будут учитываться 

все имеющиеся открытые источники, статистика, опрос предпринимателей, 

информация от администраций  того или иного района. Вся разрозненная информация 

будет сведена в один документ. 

«Данные мониторинга будут использоваться в том числе для разработки 

программы развития малого и среднего предпринимательства на 2014 - 2016 годы, при 

составлении прогнозов социально-экономического развития на будущий год», – 

рассказал заместитель министра. Положительный опыт одних районов по 

возможности будет тиражироваться в других. 

http://www.business-gazeta.ru/article/84313/ 

 

«Деловой квартал» 

Камский кластер пополнился новыми членами 

Пять компаний изъявили желание участвовать в инновационной группе.  

Новыми членами "Камского инновационного территориально-

производственного кластера" стали компании "Кориб", "ТАТПРОФ", "Начало", 

"Новые литейные технологии" и "Технопарк Прикамья" - все из Набережных Челнов. 

Общее число участников кластера выросло до 33. Членами кластера являются 

КАМАЗ, Форд Соллерс Холдинг, ТАНЕКО, ТАИФ-НК, Аммоний, 

Нижнекамскнефтехим и др. 

"Камский инновационный территориально-производственный кластер" создан в 

июне 2012 года. Объем промышленного производства участников кластера составляет 

665 млрд рублей. Здесь производится около 40% синтетических каучуков России, 24% 

пластиков, каждый третий грузовой автомобиль и каждая третья шина. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/kamskij-klaster-popolnilsya-novymi-chlenami-236746186 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/84313/
http://kazan.dkvartal.ru/news/kamskij-klaster-popolnilsya-novymi-chlenami-236746186
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Встреча Президента России с участниками Универсиады в Казани 

Владимир Путин встретился с российскими спортсменами – чемпионами и 

призёрами XXVII Всемирной летней Универсиады. Встреча состоялась в 

подмосковном учебно-тренировочном центре «Новогорск». 

Российская сборная в составе 663 атлетов заняла первое общекомандное место и 

добилась самых высоких результатов за всю историю универсиад: наши спортсмены 

завоевали 292 медали, из которых 155 золотых, 75 серебряных, 62 бронзовых. 

XVII Всемирная летняя Универсиада проходила с 6 по 17 июля в Казани с 

участием 7966 спортсменов из 160 стран. Спортивная программа Универсиады 

включала в себя 27 видов спорта. Общее число разыгранных комплектов наград – 351. 

В.ПУТИН: Добрый день, дорогие друзья! 

Замечу, что впервые за историю Универсиады к этим соревнованиям было 

приковано внимание и интерес не только болельщиков нашей страны, но и 

практически всего мира: трансляцию, как вы знаете, вели более чем 100 стран, да и 

трибуны стадионов были заполнены. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/

18862 

 

26 июля в Санкт-Петербурге состоится заседание Президиума 

Коллегии Минрегиона России 

Основной блок вопросов заседания Коллегии будет посвящен развитию 

промышленности строительных материалов и индустриального домостроения.  

Участники обсудят основные направления поставок и региональные проблемы 

развития промышленности строительных материалов, современные технологии и 

подходы к их производству, комплекс мер по развитию северных территорий на 

основе кластерного подхода.  

http://www.minregion.ru/press_office/news/3181.html 

 

 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/18862
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/18862
http://www.minregion.ru/press_office/news/3181.html
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Министерство регионального развития проведет в Самаре 

круглый стол по выработке мер государственного регулирования 

развития агломераций в России 

30 июля 2013 года Министерство регионального развития Российской 

Федерации проведет в Самаре круглый стол – рабочее совещание по выработке мер 

государственного регулирования и создания институциональных условий развития 

агломераций в России. 

Круглый стол посвящен обсуждению следующих вопросов: 

- институциональные механизмы государственного регулирования развития 

агломераций; 

- особенности запуска пилотных проектов по механизмам управления развитием 

агломераций в Российской Федерации; 

- возможные модели управления развитием агломераций в Российской 

Федерации; 

- особенности и проблемы формирования документов социально-

экономического и территориального планирования агломераций; 

- особенности применения документов территориального планирования, 

градостроительного зонирования и регулирования (контроля) на территориях 

агломераций; 

- подходы к решению транспортных проблем агломераций в российских 

условиях. 

Представители субъектов Российской Федерации и муниципальных 

образований, занимающиеся вопросами управления агломерационными процессами и 

заинтересованные в участии в работе круглого стола, за справочной информацией 

могут обращаться по телефонам 8 (495) 980-25-47, доб. 22016, 32012. 

Регистрация участников открыта до 25 июля. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3185.html 

 

Максим Соколов провёл совещание по развитию внутреннего 

водного транспорта  

Как отметил в ходе совещания министр, в настоящее время Минтранс ведёт 

работу по разработке Стратегии развития внутреннего водного транспорта до 2030 

года, задача которой – повышение привлекательности внутреннего водного 

транспорта для грузоотправителей, инвесторов, населения и субъектов рынка, а также 

уровня безопасности на внутреннем водном транспорте. 

Директор департамента государственной политики в области морского и 

речного транспорта Минтранса Константин Пальников сообщил, что внутренним 

водным транспортом в год перевозится более 140 млн т грузов и 20 млн пассажиров. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3185.html
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http://government.ru/dep_news/3219 

 

Road show ИНВЕСТКЛИМАТ.РФ: К мониторингу дорожных карт 

НПИ подключились предприниматели из Сибири 

Сегодня в Новосибирске состоялось совещание, посвященное мониторингу 

дорожных карт национальной предпринимательской инициативы (НПИ).  

Во встрече с предпринимателями Сибирского федерального округа (СФО) 

приняли участие корпоративный директор АСИ Светлана Чупшева, руководитель 

представительства АСИ в СФО Илья Воронов и главный федеральный инспектор 

аппарата полномочного представителя Президента РФ в СФО Иван Гончаров.   

В своем вступительном слове Светлана Чупшева рассказала о том, что в 2011 

году Владимир Путин озвучил амбициозную задачу - со 120 места в международном 

рейтинге  Doing business попасть в 50 лучших стран, а к 2020 году - войти в 20-ку.  

 «Этот рейтинг учитывает показатели самого крупного города в стране. У нас 

это – Москва, и с ней ведется большая работа. Например, по строительству создана 

специальная рабочая группа. Благодаря ее работе мы уже могли бы войти в 50 

лучших. Но наша задача не рейтинг как таковой, а инвестиционный климат всей 

страны. Есть простой пример с инвестором, который пришел к нам с проектом 

строительства своего завода. В Малайзии такой завод он построил за 4 года. У нас же 

срок аналогичного строительства минимум 6 лет, и еще к затратам нужно прибавить 

до 40% - это расходы на инфраструктуру»,- пояснила Светлана Чупшева.   

По словам корпоративного директора АСИ, одной из главных задач на данный 

момент является стандартизация, благодаря которой предприниматель, построивший 

свой бизнес в одном регионе, не боялся бы идти в другой регион, где у него еще не 

выстроена схема работы с органами власти. «Схема везде должна работать одинаково 

хорошо, быть абсолютно прозрачной и понятной», - подчеркнула Светлана Чупшева.   

http://www.asi.ru/news/10607/ 

 

Руководство республики ставит перед ОАО 

«Нижнекамскнефтехим» серьезные задачи 

Руководитель пресс-службы Президента РТ Андрей Кузьмин: 

В связи с появившимися в ряде средств массовой информации комментариями 

по поводу отставки генерального директора ОАО «Нижнекамскнефтехим» Владимира 

Бусыгина заявляю следующее. 

http://government.ru/dep_news/3219
http://www.asi.ru/news/10607/
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Решение об отставке В.М.Бусыгина принято руководством республики по 

согласованию с акционерами в связи с серьезными задачами, которые поставлены 

перед нефтехимическим комплексом Татарстана. Президент Республики Татарстан 

Рустам Минниханов с огромным уважением относится к Владимиру Бусыгину и 

считает его одним из ведущих специалистов в этой области в стране. Его новое 

назначение ни в коем случае не является так называемым «золотым парашютом». 

Слухи об «уходе на покой» не соответствуют действительности. 

В ближайшее время Владимир Бусыгин будет выдвинут на должность 

председателя совета директоров ОАО «Нижнекамскнефтехим». Назначение 

Владимира Бусыгина заместителем генерального директора ОАО «ТАИФ» по 

управлению и стратегическому развитию ОАО «Нижнекамскнефтехим» и выдвижение 

его на должность председателя Совета директоров ОАО «Нижнекамскнефтехим» 

расширит его полномочия и позволит В.М.Бусыгину более продуктивно решать 

задачи, поставленные руководством Татарстана. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213908.htm 

 

Рустам Минниханов посетил инновационный район 22@ в 

Барселоне 

Инновационный район 22@ посетил сегодня в Барселоне Президент Республики 

Татарстан Рустам Минниханов. 

Инновационный район расположен в бывшей промышленной зоне «Побленоу», 

в районе Сан Марти. Цель проекта 22@ - превратить «Побленоу» в технологический и 

инновационный район Барселоны, а также увеличить количество жилых и 

рекреационных построек. Район до сих пор находится в процессе развития.  

С 2000 года на территории инновационного района появилось более 4,5 тыс. 

новых компаний. Из них почти половина - новые компании, остальные переместились 

из других районов Барселоны. Треть от общего количества  компаний являются 

наукоемкими. 

На территории 22@ расположены десять университетских центров. Примерное 

количество рабочего персонала района 22@ оценивается в 90 тыс. человек (не считая 

нештатных работников). Проект до сих пор активно развивается. К моменту, когда он 

будет завершен, здесь появится  4 млн. кв. м. площадей, основная часть которых будут 

задействованы в производстве, а остальные – в жилищном строительстве и сервисах.  

Опыт района 22@ был уже применен во многих районах Барселоны и является 

эталоном городской, экономической и социальной трансформации таких городов, как 

Рио-де-Жанейро, Бостон, Стамбул и Кейптаун.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213876.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213908.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213876.htm
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Рустам Минниханов ознакомился с работой Агропромышленного 

парка Барселоны Mercabarna 

Логистическую и индустриальную зону «Зона Франка» в Барселоне посетил 

сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов. 

«Зона Франка» расположена на территории одного из районов Барселоны – 

Сантс-Монтжуик. Рядом проходит шоссе С-31 - главная дорожная артерия провинции 

Каталония. Особенность расположения логистической зоны состоит в том, что она 

находится на равном расстоянии между портом Барселоны и аэропортом Барселоны.  

В ходе знакомства с деятельностью «Зоны Франка» Рустаму Минниханову 

также представили Агропромышленный парк Барселоны Mercabarna.  

Mercabarna - компания, которая управляет пищеблоками, созданными как 

внутренним рынком Барселоны, так и компаниями, вовлеченными в производство, 

продажу, распространение, импорт и экспорт свежих и свежемороженых продуктов. 

Площадь рынка – 90 гектаров, здесь расположено более 70 компаний. В общей 

сложности рынок обеспечивает свежей продукцией не только Барселону и всю 

провинцию Каталония, но и близлежащие регионы Испании и других стран Европы – 

всего около 10 млн. потребителей. 

Более подробно о деятельности Агропромышленного парка рассказал 

генеральный директор Mercabarna Хосеп Фернандес (Josep Tejedo Fernandez). Он, в 

частности, сообщил, что важным является выбор месторасположения 

агропромышленного парка, вопросы логистики. Среди серьезных вопросов – 

использование самых современных технологий переработки продукции сельского 

хозяйства и хранение, строгое соблюдение санитарных норм.  

Предполагается, что в Татарстане, на территории Технополиса «Новая Тура», 

будет создан первый в России агрокомплекс по типу Mercabarna. Проект будет 

реализован на средства частных инвесторов. 

Далее Рустаму Минниханову представили логистический центр порта 

Барселоны «ZAL». Логистическая платформа порта Барселоны является на сегодня 

одним из лучших транспортных узлов в Европе, это «морские ворота» из Юго-

Восточной Азии. Эта зона представляет собой огромный международный 

интермодальный узел, обладающий стратегическим значением более чем для 130 

международных компаний.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213873.htm 
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Ильдар Халиков посетил с рабочей поездкой Чистопольский 

район 

Индустриальный парк "Чистополь", хлебное поле и элеватор посетил сегодня 

Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков в ходе своей рабочей 

поездки в Чистопольский район РТ. Главу Правительства республики сопровождал 

вице-премьер - министр сельского хозяйства и продовольствия Татарстана Марат 

Ахметов. 

В индустриальном парке "Чистополь" Ильдар Халиков провел рабочее 

совещание по вопросам развития площадки. Председатель Правительства Татарстана 

отметил, что в развитии индустриального парка появился прогресс. "Мы физически 

видим как идет реализация первого проекта, уже есть еще один резидент. Но для нас 

важно, чтобы проект реализовывался более активно, - подчеркнул И.Халиков, 

открывая совещание. - Мы видим хороший потенциал площадки, поэтому тут просто 

надо активнее работать руководству района, администрации индустриального парка". 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/213855.htm 
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